
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 51/2016 
  

“Requer informações sobre as 
providencias nas linhas férreas 
neste município.”  

 
 
CONSIDERANDO que moradores da região sul da cidade procuraram por este 

vereador, em busca de informações e providencias relacionada às áreas onde 
transpassam as linhas férreas neste município;  

 
CONSIDERANDO que moradores destacam o aumento de bichos 

peçonhentos e abandono de animais próximos a estes locais; 
 
CONSIDERANDO que moradores solicitam reparos e maiores benefícios 

nestes pontos onde encontram-se as linhas férreas desativadas, neste município; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1) Legalmente, o município de Santa Bárbara d’Oeste tem permissão 
para retirar as linhas férreas que passam por esta cidade? 

 
2)  Existem projetos de melhorias para esses locais após a retirada das 

linhas de trem do município? 
 
3)  Mais especificamente, existem projetos ou intenção de obras na área 

popularmente conhecida como “ Terras da FEPASA,” na região sul da cidade? 
 
4)  Com Apoio do Deputado Estadual André do Prado, este vereador 

conquistou junto ao DNIT, a transposição da linha férrea do bairro Chácaras 
Beira Rio. Qual o cronograma desta administração municipal para a conclusão 
deste processo e inicio dos serviços naquele bairro? 

 
5) As famílias que residem próximas ou sobre as linhas férreas em 

nossa cidade recebem atendimento por parte do Fundo Social de 
Solidariedade? Quais serviços são oferecidos á estas famílias? 

 
6) Outras informações que julgarem necessária sobre este assunto. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Janeiro  de 2016. 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“Kadu Garçom” 

- vereador - 


